

# INFORMÁNDOME SOBRE ANTIDEPRESIVOS

MIKEL, CON EL ANTIDEPRESIVO QUE VAS A TOMAR PUEDEN PASAR UNAS 4 SEMANAS HASTA QUE TE SIENTAS MEJOR. TEN PACIENCIA.

DE ACUERDO, ¿Y LOS OTROS MEDICAMENTOS QUE TOMO?

BUENA PREGUNTA. HE REVISADO TU TRATAMIENTO Y EN TU CASO NO HAY PROBLEMA. ESO SÍ, **EVITA TOMAR PRODUCTOS QUE LLEVEN HIPÉRICO.** Y TEN EN CUENTA QUE EL ANTIDEPRESIVO POTENCIA EL EFECTO DEL **ALCOHOL.**

BIEN, ¿Y EL COCHE? ¿PUEDO COGERLO?

**NO CONDUZCAS SI ESTÁS ADORMECIDO.** EL ANTIDEPRESIVO PUEDE REDUCIR TU CAPACIDAD PARA CONDUCIR.

POR CIERTO, A MI VECINA LE SENTÓ FATAL: SE MAREABA Y ENGORDÓ. Y MI AMIGO JOSE MARI ME DICE QUE ME VAYA OLVIDANDO DEL SEXO.

ES POSIBLE QUE TENGAS **ALGÚN EFECTO INDESEABLE,** SOBRE TODO AL PRINCIPIO, PERO **LA MAYORÍA SON LEVES Y PASAJEROS.** Y SI NO LOS TOLERAS, EXISTEN OTRAS ALTERNATIVAS. NO DEJES DE TOMARLO Y VUELVE A VERME.

Y EL ANTIDEPRESIVO, ¿CUÁNTO TIEMPO TENGO QUE TOMARLO?

**ENTRE 6 MESES Y 1 AÑO.** ALGUNAS PERSONAS PUEDEN NECESITAR MÁS TIEMPO. LO MÁS IMPORTANTE ES QUE **NO ABANDONES EL TRATAMIENTO** AUNQUE PIENSES QUE ESTÁS BIEN Y QUE YA NO LO NECESITAS. ADEMÁS, **NO SE DEBE DEJAR DE TOMAR BRUSCAMENTE.** YA IREMOS VIENDO.

